



## Entretien téléphonique entre les primats des Églises orthodoxes russe et serbe



**Service de communication du DREE, 18.12.2025.** Le 18 décembre 2025, un entretien téléphonique a eu lieu entre Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies et Sa Sainteté le patriarche Porphyre de Serbie.

Le patriarche Porphyre a chaleureusement salué le primat de l'Église orthodoxe russe, lui exprimant son affection sincère et l'assurant de ses ferventes prières. Il a également témoigné de la profonde sympathie que le peuple orthodoxe serbe éprouve depuis de nombreux siècles à l'égard du peuple russe, uni à lui par la même foi. Le gage de l'inébranlable amitié entre les deux peuples réside dans les liens fraternels unissant l'Église orthodoxe russe et l'Église orthodoxe serbe.

En retour, Sa Sainteté le patriarche Cyrille a remercié le patriarche Porphyre et a souligné l'importance de l'unité spirituelle des deux Églises et des peuples qui leur sont confiés, souhaitant à Sa Sainteté une bonne santé et des forces renouvelées, ainsi qu'au peuple serbe frère la paix et la prospérité.

Le métropolite Antoine de Volokolamsk et le métropolite Irénée de Bačka ont également pris part à la conversation.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/93855/>